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６年生、地域の人と一緒に 

未来のまちづくりについて考える 
６年生

ねんせい

が未来
み ら い

のまちづくりについて、地域
ち い き

の方々
かたがた

と

一緒
いっしょ

に 考
かんが

えました。今
いま

住
す

んでいる地域
ち い き

について、もっと

視野
し や

をひろげて鈴鹿市
す ず か し

、日本
に ほ ん

などについて、課題
か だ い

や問題点
もんだいてん

を出
だ

し合
あ

い、理想
り そ う

のまちづくりについて議論
ぎ ろ ん

しました。  

参加
さ ん か

していただいた地域
ち い き

の方
かた

は、国府地区
ち く

まちづくり

協議会
きょうぎかい

の方々
かたがた

、明生
めいせい

小学校
しょうがっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の方々
かたがた

です。助言
じょげん

やアドバイスを交
まじ

えながら、子どもたちの話し合
は な し あ

いに加
くわ

わっていただきました。  

子どもたちは事前
じ ぜ ん

に自分
じ ぶ ん

たちだけでグループに分
わ

かれ

て話し合
は な し あ

いをし、アイデアを出し合いながら、自分たち

の地域
ち い き

の良
よ

いところ、課題
か だ い

のあるところを出し合
だ し あ

って

整理
せ い り

してきました。  

地域
ち い き

の皆
みな

さんには、それらの意見
い け ん

や 考
かんが

えについて解決
かいけつ

方法
ほうほう

やさらに良
よ

くなる方法
ほうほう

についてアドバイスをもらい

ました。もう一段
いちだん

、 考
かんが

えを深
ふか

めることができました。  

今回、真剣
しんけん

に大人
お と な

の方と議論
ぎ ろ ん

をし、大人
お と な

の方の 考
かんが

えを

知
し

る良
よ

い機会
き か い

でした。普段
ふ だ ん

の学校
がっこう

生活
せいかつ

の中では経験
けいけん

でき

ないような有意義
ゆ う い ぎ

な時間
じ か ん

を過
す

ごせました。  

６年生
ねんせい

は、これからは学校
がっこう

だけでなく、地域
ち い き

で活動
かつどう

する

機会
き か い

が増
ふ

えてきます。まだまだ成長
せいちょう

が必要
ひつよう

な子どもたち

ですが、地域
ち い き

の一員
いちいん

、大人
お と な

の一員
いちいん

として成長
せいちょう

する手助
て だ す

けを皆
みな

さんでしていただければと思
おも

います。今回
こんかい

子どもたちと一緒
いっしょ

に議論
ぎ ろ ん

をしていただいた皆様
みなさま

、ありがとうございました。今後
こ ん ご

ともよろしくお願
ねが

いいたします。  
 

【地域
ち い き

の皆
みな

さんから応援
おうえん

をいただいています】  

国府地区
ち く

まちづくり協議会
きょうぎかい

から、あいさつ啓発
けいはつ

に関
かん

するポ

スターをいただいています。ポスターでは「あいさつでつなが

る地域の輪・和」をタイトルにして、子どもたちのポスターも

組み込
く み こ

まれています。すでにポスターは校内
こうない

の昇降口等に

掲示
け い じ

しています。ぜひご覧
らん

になってください。  

＜ 学校教育目標 ＞ 

地域とともに 

明るく元気に生きる 

明生の子 

鈴鹿市立明生小学校 

 



 

大谷翔平選手からの贈り物が届きました  

大谷
おおたに

翔
しょう

平
へい

選手
せんしゅ

から贈り物
お く り も の

、野球
やきゅう

のグローブが

届
とど

きました。待
ま

ちに待
ま

っていたグローブです。

メッセージも同梱
どうこん

されており、「野球
やきゅう

しようぜ！」

のメッセージが、大谷
おおたに

選手
せんしゅ

からみんなに伝
つた

えた

い思
おも

いを 表
あらわ

していると思
おも

います。１月３０日、

６年生にメッセージとグローブの披露
ひ ろ う

をしまし

た。野球
やきゅう

やキャッチボールをしたことのない子

どもたちもグローブを使
つか

ってみて、みんなでや

ることの楽
たの

しさを実感
じっかん

できたのではと思
おも

ってい

ます。そのなかで、「野球
やきゅう

やりたい、みんなでやりたい」という声
こえ

も聞
き

かれました。い

ただいたグローブは、今後
こ ん ご

、学年
がくねん

ごとに披露
ひ ろ う

と実際
じっさい

に使ってみる機会
き か い

を設
もう

けていきます。 
 

学校運営協議会の動き 
【ボランティア活動

かつどう

交流会
こうりゅうかい

1/26】  

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が企画
き か く

し、地域
ち い き

で活動
かつどう

してみえる学校
がっこう

支援
し え ん

ボランティアの方に授業
じゅぎょう

参観
さんかん

を

してもらいました（今回
こんかい

の授業
じゅぎょう

参観
さんかん

は、通常
つうじょう

の保護者
ほ ご し ゃ

の方向
む

けの参観
さんかん

時
じ

に行いました。）。

全員
ぜんいん

の方
かた

をお招
まね

きすることはできませんでしたが、学校
がっこう

の様子
よ う す

を、授業
じゅぎょう

の場面
ば め ん

を通
とお

して

見
み

ていただくことができました。  

その後
ご

の懇談
こんだん

では、参加
さ ん か

された方々の学校
がっこう

支援
し え ん

への思
おも

いや考え方
かんがえかた

などを意見
い け ん

交換
こうかん

いた

だきました。そのなかで各ボランティアさんの取組
とりくみ

報告
ほうこく

や交流
こうりゅう

もしていただきました。

また、今後
こ ん ご

の活動
かつどう

につながるようなアイデアも出
だ

していただきました。お 忙
いそが

しい中、ご

参加
さ ん か

いただきありがとうございました。  

【学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

2/16】  

学校
がっこう

では職員
しょくいん

による今年度
こ ん ね ん ど

の教育
きょういく

活動
かつどう

の振り返り
ふ り か え り

を行っています。子
こ

どもたちや

保護者
ほ ご し ゃ

の方のアンケートを参考
さんこう

にしながら、来年度
ら い ね ん ど

の活動
かつどう

について検討
けんとう

を始
はじ

めています。

今回
こんかい

の会議
か い ぎ

では、運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

の皆
みな

さんにも今年度
こ ん ね ん ど

の教育
きょういく

活動
かつどう

の評価
ひょうか

、来年度
ら い ね ん ど

に向けての

教育
きょういく

活動
かつどう

へのアドバイスをいただく予定
よ て い

です。職員
しょくいん

の思いや振り返り
ふ り か え り

も参考
さんこう

にして、ご

意見
い け ん

をいただきます。  

＜学校
がっこう

予定
よ て い

＞ 

朝
あさ

の読
よ

み聞
き

かせ（1、2年生
ねんせい

対象
たいしょう

）2 月 5 日 

6 年生送る会（おやじの会主催）2 月 11 日 

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

２月 16 日 

６年生
ねんせい

を送る
お く る

会
かい

2 月 20 日 

ボランティアさん感謝
かんしゃ

の集い
つ ど い

2 月 28 日 

卒業式
そつぎょうしき

3 月 19 日 

修 了 式
しゅうりょうしき

3 月 25 日 


